

Kapolres Sekadau Hadiri dan Apresiasi Gerakan Pangan Murah di UMKM Center

Cucu - KALBAR.SPORC.ID

Apr 4, 2024 - 13:58



POLRES SEKADAU, Polda Kalbar - Kapolres Sekadau AKBP I Nyoman Sudama, turut hadir dalam kegiatan Gerakan Pangan Murah (GPM) yang digelar di Gedung UMKM Center, Jalan Merdeka Selatan, Kecamatan Sekadau Hilir pada hari ini, Kamis (4/4/2024). Kegiatan ini merupakan upaya pemerintah daerah dalam mengendalikan inflasi di Kabupaten Sekadau. Sebanyak 1.400 paket pangan murah disediakan untuk masyarakat dengan harga Rp 100.000 per paket. Setiap paket berisi beras 5 Kg, gula 1 Kg, tepung 1 Kg, dan minyak goreng 1 liter. Bupati Sekadau, Aron, dalam sambutannya menyampaikan bahwa beras dengan harga murah sangat dibutuhkan oleh masyarakat di tengah melonjaknya harga beras dan bahan pokok lainnya. Terlebih menjelang bulan Ramadan, pemerintah hadir untuk membantu masyarakat dalam rangka stabilitasi pasokan dan harga pangan. "Gerakan pangan murah (GPM) ini merupakan salah satu upaya pemerintah daerah dalam mengendalikan inflasi pada tahun 2024, yang dilaksanakan di semua kecamatan," jelas Bupati Aron. Kepala Bulog Sanggau, Aminuddin, menambahkan bahwa kegiatan pangan murah ini bertujuan untuk

menjaga harga pangan dan membantu masyarakat di tengah mahalannya harga bahan pokok, terutama beras dan gula. "Bulog menyiapkan 1.400 paket yang satu paketnya terdiri dari beras, gula, tepung, dan minyak goreng. Tujuannya adalah untuk menekan angka inflasi dan membantu masyarakat," ujarnya. Terpisah dari kegiatan, Kapolres Sekadau, AKBP I Nyoman Sudama, mengapresiasi Pemerintah Daerah dan Bulog dalam kegiatan gerakan pangan murah tersebut. Menurutnya kegiatan ini merupakan langkah yang tepat dalam membantu masyarakat menghadapi lonjakan harga bahan pokok, terutama di bulan Ramadan. Selain itu, Kapolres juga mengajak masyarakat untuk selalu menjaga kondusifitas dan keamanan selama mengikuti kegiatan ini. "Mari kita bersama-sama mendukung upaya pemerintah dalam menjaga stabilitas harga pangan dan membantu masyarakat yang membutuhkan," imbaunya.